



# しんごうのその便り

社会福祉法人 神郷の園  
〒719-3611  
岡山県新見市神郷下神代 1955 番地  
Tel (0867) 92-6311 Fax (0867) 92-6008  
E-mail : shingonosono1985@ybb.ne.jp

## オリンピックとワクチン

施設長 上山 晋

昭和39年以來、57年ぶりとなる東京オリンピックが開幕しました。コロナ禍での開催で、感染拡大の懸念もあり、開催を素直に喜ばない複雑な心境でしたが、やはり東京では緊急事態宣言の効果も大きく最悪のペースとなっていました。

しかし、日本選手のすさまじい活躍は報道のとおりで、競技に打ち込むひたむきな演技やプレーを見てみると感動せずにはいられません。大会がそのまま順調に運営され、無事閉幕することを願っております。

さて、コロナワクチンは、本園では65歳以上の利用者さんと職員は全員無事に打ち終えました。現在、65歳未満の利用者さんの接種が始まり、皆さん大きな副反応もなく順調に接種されておりますので、ご安心ください。8月27日で全員2回の接種が終わる予定です。

少しは、安心感を覚えますが、最近の報道では変異株への感染予防効果が段々と下がってきているそう、油断は禁物のようです。今後も、職員には引き続き感染防止に努めるよう注意喚起してまいります。

今年も、危険な暑さが続いております。ご家族の皆様には、くれぐれもご自愛の上、熱中症など十分注意されこの夏を無事にお過ごしください。暑中お見舞い申し上げます。



ザートなどを召し上がっていただきます。蒸し暑い日だったので、心地良かつがたです。夏本番を前に元気で毎日お過ごしください。

## 七夕

7月1日(木)のサークル活動は七夕が目前だったので、みんなで短冊に願い事を書きました。



「健康で長生きできますように」・「コロナがなくなりますように」などありましたが、一番多かったのが、やはり「家族に逢いたい」でした。私たち職員も一日も早くコロナが終息して、皆さんの願いが届くことを共に願っています。書いた短冊は渡り廊下に用意した笹や紐に願いを込めて結びました。7月6日(火)の昼食は七夕行事食でした。そうめんとスイカと焼きナスと星形デザートなど

## ドライブに行きました

7月23日(金)オリンピック開催に伴い、本来は10月の祝日であるスポーツの日が今年に限り、7月に変更になったことにより、暦の上では4連休になりました。せっかくのお休みでもあり、コロナ禍でなかなか外出できない閉塞感もあったので、梅雨明けで、連日35℃以上の猛暑日が続いている中、涼を求めて園のバスに乗って、新見市草間の『絹掛の滝』までドライブに出掛けました。この日も朝から気温がぐんぐん上がっており、高さ約60メートルから流れ落ちる水しぶきを眺めるだけで涼しさを感ずることができたのではないのでしょうか。この滝の名称は美しい絹布を岩肌につけたように優雅で美しいところから、名付けられたそう、とてもきめ細やかな流れが、より一層涼しさを演出してくれました。滝からのマイナスイオンを浴びながら冷えたジュースを飲んで、バスに揺られて帰りました。



満奇洞に行きました

7月23日(金) ケアホーム入居利用者さん4名と職員2名で新見市豊永赤馬にある岡山県天然記念物の鍾乳洞『満奇洞』に行きました。この日は猛暑日でも暑い日でしたが、鍾乳洞の中は、ひんやり涼しく、暑さを忘れるひと時を過ごすことができました。ただ、洞内は狭くて、しゃがんで歩くのが、やっとで、少し辛そうでした。その後の休憩では、冷えた缶コーヒーや名物のバクダンキャンディーを食べて、心も体も涼しくなりました。帰る頃には、この暑さから涼を求めた観光客が訪れていました。本来はたくさん観光客でにぎわっていたのですが、今は3密を避けての外出で、我慢の日が続きます。一日も早く以前の生活に戻れる日を楽しみにしています。



手作りランチ

7月24日(月) ミニトマト栽培に従事している利用者さんの昼食は外注のお弁当がほとんどですが、この日は、自分たちで作りました。協力しながら調理した出来立ての温かいランチは格別だったのではないのでしょうか。今回は焼きそばとデザートにクレープを作りました。また、これからも時間を作って、みんなで楽しく料理作りに挑戦していただきます。



新入所利用者紹介

7月1日から新たに藤井亮太さんが入所されました。新見市の方で、まだ20代で、とても明るく元気な方です。主に屋外作業での活躍が期待されますので、職員一同、精一杯サポートして行きたいと思っております。よろしくお願いたします。



ふじい りょうた  
藤井 亮 太さん

今月の予定

- 3日～27日 65歳未満利用者ワクチン接種(1回目・2回目)
- 12日 納涼祭代替行事
- 21日 誕生会(堀江さん・宮永さん・竹崎さん・平田さん・佐藤さん・富澤さん)

■今月の家族会の日は、新型コロナウイルス感染防止の為、中止させていただきます。なお、8月恒例の納涼祭は園内で代替行事を行います。

■ご家族の皆様には、様々な行事へのご参加や面会などを制限させていただき、誠に申し訳ございません。新型コロナウイルスの感染防止のため、**昨年同様夏季休暇中の帰省**及び面会の制限を続けさせていただきますので、何卒、ご理解のほどよろしくお願いいたします。



お知らせ

6月の終わりに施設の圃場で栽培したじゃがいもを収穫しました。3月の下旬に植えた種子30キロが大きく育ちました。施設での給食はもちろんです。市内の病院などにも納品しています。このじゃがいもが、たくさん美味しく、皆さんが笑顔になれると思います。

じゃがいもを収穫しました

